

第38号

令和4年1月1日

編集発行

(公社)世羅町シルバー人材センター

TEL(0847)22-5160

FAX(0847)22-5161



シルバー世羅

大 地

公益社団法人 世羅町シルバー人材センター ホームページ <http://www.serasil.com/>



両家神社（小国）

基本理念

自主・自立、共働・共助

新年あけましておめでとうございます。皆様には、お健やかに新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。平素は、シルバー人材センターの事業に対し多大なるご理解とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

二年前中国武漢で発生した新型コロナウイルス感染症は、あつという間に全世界に感染拡大し最近では、新しいオミクロン株が脅威を与えまだ先が読めない状況となっていますが一刻も早くコロナ過が終息することを願うところです。

さて我が国の高齢者人口は急速に増加し平均寿命も延び職業生活から引退した



## 新年のごあいさつ

理事長 中山清春



のちも、その生活の期間は長く、価値観も多様化しています。定年退職後も、継続雇用、再雇用など何らかの形で雇用されて働くという生き方の他に、地域社会で健康や生きがいのために、雇用によらずに働き、職業生活から段階的に引退していく生き方を実現する場として、シルバー人材センターが登場し、現在全国では、六九・八万人の仲間がそれぞれの地域で活動しています。

こうした中、生涯現役社会を実現するため、働きたいと願う高齢者の就業率を高め、地域に貢献するため私たちシルバー人材センター関係者は、「自主・自立、

「共働・共助」という共通理念のもと、資質の向上と活性化を図りながら事業推進に取り組みその期待に応えたいと思います。どうか会員はもとより町民の皆様のより一層のご理解とご協力をお願い致します。結びに、新型コロナウイルス感染症の一日も早い終息と皆様の益々のご健勝とご多幸を祈念し新年のご挨拶とさせていただきます。



新しい年が会員皆さんにとって幸せな楽しい一年になりますように切に願っています。

**謹賀新年**

主 任	監 理	監 理	理 事	理 事	副 理 事 長	理 事 長	常 務 理 事 兼 事 務 局 長
西部連絡所長 国 貞	事	事	事	事	事	事	事
兼 森	小曾	松	福	重	松	梶	中
惠 安	西我	田	原	田	尾	原	井
子 江	厚	春	昭	英	善	省	新
	子	雄	利	文	吉	勝	仁
						洋	石
						博	中
						昭	
						富	
						士	
						亘	
						浩	
						春	

## シルバー世羅

この歳暮に、世羅町は多くの人々が年次会合やお見舞いの機会で、お年始を祝う言葉を交わす季節です。この時期は、地域社会の結束を深め、年長者への敬意と感謝の意を込めて、多くの贈り物が交わされる季節でもあります。

また、この時期は、多くの事業者が新たな年次計画を立て、来年の事業展開に向けた準備が行われる季節でもあります。特に農業生産者の方々は、来年の生産計画や販路開拓について、多く話し合っている様子が見受けられます。

一方で、高齢者支援や地域活性化活動など、地域社会の課題に対する取り組みも活発に行われています。シルバーセンターでは、地域の高齢者の方々が交流する場として、定期的に活動を行っているほか、地域の資源を活用した地域活性化活動も進められています。

この新年あけましておめでとうございます。この一年、世羅町は多くの人々の努力により、地域社会の発展と活性化が進んでいます。今後とも、地域社会のさらなる発展と活性化を目指して、一歩ずつ前進していきたいと思います。



### 新年のご挨拶

世羅町長 奥田正和

移り住む方が増えることを望みます。世羅町は、世界的に進む脱炭素化社会における取り組みは世羅町においても重要です。森林資源に恵まれた地域で、森林資源を活用する取り組みや、森林連携事業に積極的に取り組んでいます。また、マス産業都市構想を現実味のあるものへと実現するため、地域活性化や地域連携による地域活性化活動を進めています。

この新年あけましておめでとうございます。この一年、世羅町は多くの人々の努力により、地域社会の発展と活性化が進んでいます。今後とも、地域社会のさらなる発展と活性化を目指して、一歩ずつ前進していきたいと思います。



### 新年のご挨拶

世羅町議会議長 米重典子

新年明けましておめでとうございます。世羅町シルバー人材センター会員の皆様には、輝かしい新春をお迎えのことと心からお慶び申します。平素から町議会の運営に対してご理解とご支援、ご協力を賜り感謝申します。また、シルバー人材センターの理念である「自主・自立・共働・共助」に基づき、会員の皆様が長年培つてこられた豊富な経験や技能を活かされた中で、地域住民の期待に応えられ、地域社会の活性化に貢献いただいていることに重ねて敬意と感謝を申します。

さて、令和三年四月から「改正高齢者雇用安定法」の施行により、「七十歳現役時代」が始まりました。このことは少子高齢化による労働人口の減少に対応する為といわれおりますが、新たなシル

バーハンマーを確保するうえでは、難しい面も生まれてくると推察いたします。こうした中、高齢者の方々のライフスタイルに応じた働き方に対応するためのシルバー人材センターの果たす役割はより一層重要な要素となります。世羅町議会といたしましては、高齢者の方々が社会を構成する重要な一員として、様々な場面における社会貢献・社会参画が実現されるまちづくりの実現を目指すとともに、健康で生きがいのある社会の構築の実現に向け邁進する所存であります。

結びに会員の皆さまにおかれましては、今後とも健康にかぎ留意され安全な就労を念願するとともに、世羅町シルバー人材センターの益々のご発展と会員、関係者の皆様のご多幸を祈念し、新年のご挨拶といたします。

# 会員の紹介 今年の

**年男 (16名)**

**年女 (6名)**

西上原 信惠 博夫  
明けましておめでとうござい

ます

カレンダーの標語で「批判

も、ほめるも、我が都合」と

いうのがありいい人、悪い人

の判断基準がありにも自分

中心的だと気づかされました。

「暇だからお茶しません

か。」「暇だから今度一緒に

飲みに行こうよ。」と誘われ

たことがあります。言つてい

る本人からすれば、それほど

深い意味はないかもしぬませ

んが、誘つている最大の理由

が「暇だから」というのは誘

われた側としては気持ちのい

いものではありません。  
この話は前職場の先輩のことです。私はその人を良く思つていませんでした。しかし、

同じようなことを後輩にしていたかもしれません。  
他人の仕草はよく見えて、自分の仕草は見えていません。自分の顔が汚れても鏡を見ないと（他人の注意を受けない）氣づかないと思います。



2021/11/10, 08:41

今年は、注意してくれる友人を多く見つけたいと思います。折にふれて皆さんもこの標語思い出して頂ければ穩やかに過ごせると思います。

トラン（寅）ブルを避けて、新年度も一緒に頑張りましょう。

裾の草刈りで夏場でした。仕事をした先輩の考え方、取組み、行動力にも触発され、い勉強になりました。  
こうした中で寂しさを感じることがありました。それは地元の過疎化を現実のものとして目で捉えたからです。日々見慣れた家々の風景の中に、無人の家が点在していることを。

私たちの生活基盤が高齢化となつて久しいものです。現在はこれに加えてコロナ禍で

生活していく上で大事なのは、「共存」だと思います。住民一人一人、地区単位、事業体、自治体の四者の共存です。シ

ルバー人材センターが共存の一翼を担うことは言うまでもありません。その原動力が私たち会員だと思っています。

今年も皆さんのご健康を願つて、良い年でありますようにお祈り申し上げます。

賀茂 中尾 邦明  
明けましておめでとうござい  
ます

私は昨年四月にシルバー人材センターへ入会した新参者です。町内に生まれ高校卒業まで過ごしました。数年の県外の生活を経て地元で再就職、定年を迎えました。その後の初仕事は田んぼの畔や山

下津田 今川 芳春  
新年明けましておめでとうございます  
私、シルバー人材センターエントリーに入会して十年を迎えるとしております。

草刈り、墓掃除、ダンプの運転等、色々な仕事をさせてもらうちで、シルバーの先輩仲間、又何より地域の方々との交流ができ楽しく仕事をさせていただいております。

七十歳を過ぎても働ける喜びに感謝して、今後も体力が続く限り参加させていただきたいと思っています。

新型コロナウイルス感染は今のことろ感染者が減少しているものの、昨年より又新異株「オミクロン株」感染が世界中を恐怖に陥れています。一日も早くコロナが終息して、以前の平和な日常が戻ることを願わざにはおれません。今年もよろしくお願ひいたします。

今年もよろしくお願ひいたします。





重要!!

## 配分金に係る 消費税の扱い について

現在会員の皆様が受け取られる配分金には、就業したことによる報酬とその報酬に係る消費税が含まれています。本来会員は、受け取った配分金に係る消費税は税務署に申告納税する必要がありますが、消費税法上、課税売上として受け取る金額が、年間 1,000 万円以下であるため免税業者として取り扱われ、申告納税する必要がありません。しかし、2023 年(令和 5 年)10 月 1 日からは、「適格請求書等保存方式（いわゆるインボイス制度）」が導入される予定で、これにより、会員が受け取る配分金に係る消費税の扱いについても変わっていく可能性があります。今後対応がはっきりした時点で、随時情報提供していきます。

### 配分金支払い証明書の配付

令和 3 年 1 月から令和 3 年 12 月末までに会員さんが就業された配分金について、「配分金支払い証明書」を郵送にて 1 月中旬にお届けいたします。

配分金は所得税法上「雑所得」として取扱われます。

確定申告や町県民税の申告に活用してください。

### 高木の剪定作業の 引き受けについて



世羅町シルバーカー人材センターでは、転落防止の観点から 5m 以上の高木の剪定作業を引き受けないことと致しました。  
御理解、御協力の程宜しくお願い致します。

運用開始 :2021 年(令和 3 年)12 月より

#### 全国統一安全就業スローガン

「いつまでも働く喜び 無事故から」

会員のみなさまが安全に就業できますよう安全講習会を開催します  
(令和 4 年 2 月中旬予定)

# 「シルバーの日」奉仕活動で地域に貢献

10月16日（土）に公共施設の奉仕活動を行いました。  
会員68名の参加があり、事故なく無事に実施することができ、意義ある日でした。



## 互助会グラウンドゴルフ大会



11月27日(土)夢公園で開催されました。  
31名が参加し楽しく行われました。



入賞者は次のとおりです。  
優勝 / 杭谷 充磨  
準優勝 / 橋川 幸治  
第3位 / 伊藤 辰生

## 派遣教育訓練

10月21日（木）派遣会員を対象に、午前中タウンセンター、午後改善センターで教育訓練を行いました。20名の参加があり、派遣で働くうえで大切な心構え、コミュニケーションの重要性、個人情報の保護などについて学習しました。



## 人事異動

退職 加藤 泰子  
(令和3年12月31日付)  
在職中は大変お世話になりました。

# 冬の感染症に気をつけよう

## 3つの密を避けましょう！

①換気の悪い

**密閉空間**

②多数が集まる

**密集場所**③間近で会話や  
発声をする**密接場面****感染経路を絶ってウイルス予防！**

**こまめに水分補給しよう**  
**冬の脱水に注意!!**

**外的環境**

- 外気が乾燥している
- エアコンなどの使用で室内が乾燥している
- 住宅構造の影響で湿度が上がりにくい

**内的環境**

- のどの渇きを感じにくい
- 汗をかいている実感がない
- 体が冷えるなどの理由で水分補給を控える

**水分補給のタイミング**

水分不足になると、体調を崩しやすくなります。喉の渇きを感じにくい冬場でも、こまめな水分補給を心がけましょう。



朝起きたときに



お風呂の前後に



食事中や休憩中に



夜寝る前に

**冬の乾燥から身をまもるために、うるおいアクションをはじめよう♪****インフルエンザに気をつけよう**

インフルエンザは、12月～3月に流行時期を迎えます。  
1人1人、感染しない・させないよう、気をつけましょう。

**こまめに手洗い・うがいをしよう**

感染予防には、こまめな手洗い・うがいが大切です。  
外出先から帰宅した時などは、必ず手洗い・うがいをしましょう。

**こまめに水分補給しよう**

水分不足になると、体調を崩しやすくなります。  
のどの渇きを感じにくい冬場でも水分補給を忘れずに。

**温度と湿度に気をつけよう**

冬場は湿度も低くなり、ウイルスがたくさん飛びます。  
加湿器などを上手に使い、適切な湿度に保ちましょう。

**身体のうるおいを保とう**

空気が乾燥すると、風邪などにかかりやすくなる  
だけでなく、お肌も乾燥します。  
体内外のうるおいを保つよう心がけましょう。

**水の大切さを知ろう**

水は私たちの暮らしと切り離すことができません。  
今一度水の大切さを考えてみましょう。

# シルバー会員募集!!

町内に居住し、健康で働く意思がある方、  
原則 60歳以上の方

剪定・草刈・草取・施設清掃・家事援助などの作業を  
される方、大歓迎です。

## 入会説明会

■ 2022年1月11日(火)

(令和4年)

■ ハ 2月 8日(火)

■ ハ 3月 8日(火)

お気軽に  
いでください。

●時間 午後1時30分から約1時間

●場所 世羅町シルバー人材センター会議室

世羅町シルバー人材センター（世羅町西上原123-3）電話22-5160



## 表紙説明

りょうけ  
**両化八幡神社**  
旧称：両家八幡宮  
(小国中島)

南北朝時代の応安元年（1368）小国長村谷より小国邑長大鍛冶屋安井小太郎が願主となり、現在地へ遷座したと伝えられている。両化八幡神社の名称は両家と書いたともいう。もと「領家八幡神社」であったと推測され、中世に下地中分（武士の地頭方との領地の折半）が行われ、領家方の神社として創建されたものに由来するものと考えられる。

秋には、町の指定文化財になっている無形民俗文化財「夕顔切」（ゆうごうぎり）が神事で行われている。伝承では、小国村井上山城（土居城）の城主、赤川筑前守元房が戦勝を祈願して大勝したので、この特殊行事を奉納したと伝えられている。「夕顔切り」が行われる時には、関連行事として戦国時代の戦勝祈願に由来する「曳々応」（えいえいおう）や子供たちによる「花角力」（はなずもう）が行われる。

## 公益社団法人 世羅町シルバー人材センター

メールアドレス silsera@triton.ocn.ne.jp  
〒722-1121

世羅郡世羅町大字西上原123番地3

TEL (0847) 22-5160

FAX (0847) 22-5161

■西部連絡所

〒729-6714

世羅郡世羅町大字上津田10099番地28

TEL (0847) 37-1095

FAX (0847) 37-1096

●会員数（令和3年12月末日現在）

男子 191名

女子 78名

計 269名

## ●広報委員

新井 槟元 伊塚 康子 武志

・富士男・福岡 松尾 松尾

・幸治 典和 省三

新年明けまして  
おめでとうございます  
一昨年春から、新型コロ  
ナウイルスの感染症の影響によ  
りシルバー会員様をはじめ、  
ご家族、地域の方は不自由  
日々を送つておられる事と存な  
じます。  
ウイルスの影響によ  
りシルバー会員様をはじめ、  
ご家族、地域の方は不自由  
日々を送つておられる事と存な  
じます。

編

集

後

記